

# AU JARDIN BOTANIQUE DE MONTREAL



Guidés par leur directrice, les petits élèves de l'école des sciences naturelles "L'Eveil" ont visité, samedi matin, les avenues du jardin économique et ont assisté à un cours qui leur fut donné sur place. Plusieurs élèves des écoles de la ville s'étaient joints à eux. On les voit ici, photographiés en face du pavillon du Jardin Botanique. On remarque, au centre, Mlle Marcelle Gauvreau, directrice de "L'Eveil" et en haut, à gauche, Mlle Marie-Laure Quintal, institutrice à l'école Gabriel Lalemant. (Cliché la "Presse").